

# *L'ancien président français François Hollande s'inquiète du blocus imposé à Cuba*

---



Paris, 18 févr. (RHC) L'ancien président français François Hollande s'est inquiété aujourd'hui de l'impact du blocus économique, commercial et financier américain contre Cuba, lors d'une rencontre avec le ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger de l'île, Rodrigo Malmierca.

En transit vers La Havane après sa visite aux Émirats arabes unis, où il a participé à l'Exposition universelle de Dubaï où il a signé des accords bilatéraux, Malmierca a dialogué à Paris avec Hollande, accompagné par l'ambassadeur cubain Otto Vaillant.

Outre les conséquences du blocus imposé par Washington depuis plus de 60 ans, l'ancien président (2012-2017) s'est intéressé aux résultats de l'affrontement au Covid-19 dans le pays caribéen.

Hollande a reconnu les réalisations de Cuba dans la lutte contre la pandémie, en particulier la mise au point de ses propres vaccins pour protéger sa population.

Des sources diplomatiques ont qualifié d'excellent l'accueil de l'ancien président, qui a partagé lors de la rencontre les expériences de sa visite sur l'île en 2015.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286679-lancien-president-francais-francois-hollande-sinquiete-du-blocus-impose-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**